



Volkstrauertag: Samerberger Ortsvereine bilden würdigen Rahmen

Beitrag

Der Volkstrauertag auf dem Samerberg stand heuer ganz im Zeichen der Ortsvereine. Mit ihren Fahnenabordnungen und einer Reihe von Mitgliedern nahmen sie am feierlichen Kirchenzug und am Gottesdienst in der Pfarrkirche Törrwang teil. Diakon Günter Schmitzberger begrüßte die Initiative von Michael Irger vom Veteranenverein Törrwang-Grainbach, der in diesem Jahr alle Ortsvereine zum gemeinsamen Jahrtag eingeladen hatte.

Der Volkstrauertag mahne nicht nur den Weltfrieden an, sondern zum Frieden in der Familie, in den Vereinen, in der Nachbarschaft und in der Dorfgemeinschaft, appellierte Diakon Schmitzberger an die Gottesdienstbesucher.

Er freue sich, wenn die Zusammenarbeit der Vereine auch künftig so gut funktioniere, so Schmitzberger weiter.

Im Anschluss gedachte man am Törrwanger Kriegerdenkmal den Gefallenen und Vermissten der beiden Weltkriege. Zum Lied von „Guten Kameraden“ -angestimmt von der Musikkapelle Samerberg- senkten sich die Fahnen der Ortsvereine.





Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de



Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 42 90

Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Samerberg